
DÉBATS DES COMMUNES

données, combien a dépensé chaque ministère du
gouvernement fédéral en publicité a) sur les ondes
des stations de radio de Radio-Canada, b) sur les
ondes des stations de télévision de Radio-Canada,
c) sur les ondes des stations de radio privées, et
d) sur les ondes des stations privées de télévision?

[Le document est déposé.]

LES SUBVENTIONS ANNUELLES À LA
BETTERAVE À SUCRE

Question n° 2450-M. Grégoire:
Depuis 1944, quelles furent annuellement, par

province, les subventions versées pour la betterave
à sucre?

[Le document est déposé.]

*LES POSTIERS DE LONDON (ONTARIO)

Question n° 2484-M. Irvine:
1. Combien d'employés intermittents ou à temps

partiel le bureau de poste de London et les autres
services postaux de London (Ont.) comptaient-ils
pendant chaque mois de l'année 1966, et combien
de jours chacun de ces employés a-t-il travaillé?

2. Combien d'employés intermittents ou à temps
partiel le bureau de poste de London et les autres
services postaux de London (Ont.) comptaient-ils
au cours des années allant de 1960 à 1965 inclusive-
ment et, durant chacune de ces années, combien
de ces employés ont travaillé a) de 60 à 100 jours,
b) 200 jours ou plus?

[Le document est déposé.]

LE PROGRAMME D'EXPANSION RÉGIONALE

Question n° 2569-M. Schreyer:
1. Depuis la mise en œuvre du programme visant

à stimuler le développement régional, quels mon-
tants le gouvernement du Canada a-t-il dépensés
chaque année dans chaque province?

2. Jusqu'à maintenant, combien de demandes
l'Agence de développement régional a-t-elle reçues
en provenance de personnes ou de sociétés dési-
reuses de construire de nouvelles installations ou
d'agrandir des installations déjà existantes dans
les divisions de recensement du Manitoba: 19, 3,
4, 7, 8, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17 et 18?

3. Relativement à la question n
0 2, combien de

ces demandes a-t-elle approuvées, et quel montant
de la subvention a été versé dans chaque cas?

4. Aux termes du programme visant à stimuler
le développement régional, combien de demandes
l'Agence a-t-elle reçues de la part de personnes ou
de sociétés désireuses d'obtenir l'amortissement ac-
céléré prévu par ce programme relativement à la
construction de magasins, d'entrepôts, de motels et
de maisons de rapports dans les régions susmen-
tionnées?

5. Relativement à la question n° 4, combien de
demandes l'Agence a-t-elle approuvées, et quelle
était la différence entre l'amortissement accéléré
accordé et l'amortissement normal applicable dans
chaque cas?

6. Jusqu'à quelle date l'amortissement accéléré,
caractéristique du programme de développement
régional, sera-t-il en vigueur et songe-t-on à en
prolonger la durée?

[Le document est déposé.]
[M. Knowles.]

LE TUNNEL AÉRODYNAMIQUE

Question n° 2590-M. Orlikow:
1. Quand le tunnel aérodynamique pour avions

supersoniques a-t-il été construit pour le Conseil
national de recherches?

2. Combien a coûté la construction du tunnel
aérodynamique pour avions supersoniques?

3. Quel a été le coût annuel d'exploitation et d'en-
tretien du tunnel aérodynamique pour avions su-
personiques depuis qu'il a été mis en usage?

4. Quels organismes de recherches et de mise en
valeur ont utilisé le tunnel aérodynamique pour
avions supersoniques depuis sa construction?

[Le document est déposé.]

LA FICELLE À EMBALLER ET À LIER

Question n° 2601-M. Howe (Hamilton-Sud):
1. Quelle quantité de ficelle à emballer et à lier

a été importée au Canada au cours de chacune
des années 1955 et 1965, et de quels pays provenait-
elle?

2. Quelle a été la quatité totale de ficelle à em-
baller et à lier qui a été fabriquée au Canada au
cours de chacune des années 1955 et 1965?

3. Quel a été le pourcentage de la quantité totale
de ficelle utilisée au pays en 1955 et en 1965 qui
a été constitué par de la ficelle importée, et celui
constitué par la ficelle fabriquée au Canada?

4. Si le pourcentage de la quantité totale de ficelle
utilisée constitué par la ficelle importée a augmenté
au cours de cette période de dix ans, quelles me-
sures prend-on pour protéger l'industrie canadienne
et les Canadiens à qui cette industrie fournit leur
gagne-pain?

[Le document est déposé.]

*L'OUVERTURE DIFFÉRÉE DU PÉNITENCIER
DE DRUMHELLER

Question n0 2675-M. Woolliams:
1. Est-ce vrai qu'on a retardé la mise en service

du pénitencier de Drumheller en raison d'une pé-
nurie de logements pour les quelques 175 membres
du personnel nécessaire au fonctionnement de l'ins-
titution.

2. Le ministre du Travail voudrait-il donner
des détails sur les négociations entamées avec la
Société centrale d'hypothèques et de logement vi-
sant à conclure un accord avec la ville de Drum-
heller pour hâter la construction de logis, afin de
permettre la mise en service de cette institution
et le décongestionnement des autres institutions?

[Le document est déposé.]

LES DEMANDES D'EMPLOI AU YUKON EN
VERTU DU PROGRAMME D'EXPLORATION

Question n° 2681-M. Nielsen:
Aux termes du programme d'aide à l'exploita-

tion minière dans le Nord que le ministère des
Affaires indiennes et du Nord canadien a récem-
ment mis en application, a) combien de demandes
ont été présentées relatives aux travaux à exécuter
dans le Territoire du Yukon, b) par qui ces de-
mandes ont-elles été présentées, c) quel est le
montant prévu dans chacune de ces demandes, d)
quelles demandes ont été approuvées, s'il en fut?

[Le document est déposé]
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